

Paris, le mercredi 18 septembre 2024

NOMINATIONS DES COMMISSAIRES EUROPÉENS : UN QUINQUENNAT POUR MAÎTRISER LES RESSOURCES

L'Institut National de l'Économie Circulaire (INEC) salue la priorité donnée par la présidente de la Commission européenne Ursula von der Leyen à la construction "d'une économie compétitive, décarbonée et circulaire" et la nomination d'une commissaire européenne chargée "de l'environnement, de la résilience en matière d'eau et d'une économie circulaire compétitive".

Lors des dernières élections européennes, l'INEC alertait sur le fait que l'Europe n'était pas à la hauteur sur les enjeux de maîtrise des ressources. Son "programme européen pour les ressources" propose une série de mesures pour mettre cet impératif au centre de toutes les politiques européennes.

Quelques jours après la **remise du rapport Draghi qui remet l'investissement au cœur de la transition environnementale, il est indispensable de rappeler que celle-ci restera un vain concept sans maîtrise des ressources.**

" Afin d'atteindre nos objectifs de transition écologique, nos besoins en ressources naturelles vont augmenter de façon exponentielle. **La Commission européenne a un quinquennat pour agir.** " rappelle Jean-Marc Boursier, président de l'INEC

Le service presse de l'INEC se tient à la disposition des rédactions pour toute réaction sur le sujet.

